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今回のニュースでは、権利者の方々にご協力いただきましたアンケート
の結果と、（仮称）まちづくり協議会を開催いたしましたのでご報告しま
す。

※区画整理だより第7号と同様の内容となっております。

① アンケート結果
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内容

調査対象 岡崎駅針崎若松土地区画整理事業の権利者

配布数 187通

回答数 126通（回収率67.38％）

調査方法 配布・回収ともに郵送方式（一部訪問回収）

調査時期 令和４年８月10日～９月15日

今年の８月頃ご協力いただきま
したアンケート結果がまとまりま
したので報告します。ご回答いた
だきありがとうございました。

アンケート結果を参考に引続き事
業促進に努めます。
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岡崎駅針崎若松区画整理ニ ュ－ス
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※複数回答

その他の意見

・大きい駐車場 ・ミニスーパー

・住宅地 ・アウトレットモール

・耳鼻科、安く入れる介護施設

・宅地を多くとるため、一切の公園等は不要 等
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主な
意見

・区画整理は一歩ずつ前へ進まないといけないと思います。
・なるべく早く換地を決めてほしい。
・とにかく遅れを取り戻して進めていただきたいです。
・遅れた原因を明確にしてもらいたい。
など、事業の進捗に関する意見を多数いただきました。

回答
事業の遅れについては、次ページに記載いたしましたのでご確認ください。今後も予算の確保に努
め、事業の進捗を図ってまいります。

質問
換地設計において、代わりに交付される土地は同等以上の面積になる可能性もありますか。
減歩率は20%と聞いていますが…。

回答

基本的には区画整理後の土地の評価は整理前より高くなるため、土地の面積は整理前より減少
します。現在、当地区の平均減歩率は19．66％ですが、これはあくまでも地区全体の平均の減歩
率であり、個々の土地の減歩率は、従前地と換地のそれぞれの位置や形状、面積などによって算
出されます。

質問 「照応の原則に基づかない換地」について、個人の希望で選ぶことはできるのでしょうか。

回答
「照応の原則に基づかない換地」について、個人の希望のみで選ぶことはできません。市にて権
利者の意向と全体のバランスとを調整して換地設計を行います。

希望誘致施設

アンケートでいただいたご意見・ご質問
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（仮称）まちづくり協議会を開催しました

令和4年11月8日（火）に（仮称）まちづくり協議会を開催し、
９名の方にご参加いただきました。

開催目的 岡崎駅針崎若松土地区画整理事業の促進

本事業の遅れの要因と事業進捗を説明しました。

事業が遅れている要因

認可当初の予定 現在の事業進捗と今後の予定

市の他事業へ予算が充てられていることやコロナ等の影響で
予算確保が厳しい状況のため、遅らせざるを得ない状況です。

３

年度 H29 H30 R1 R2 R3 R4 R5 R6 R7 R8 R9 R10 R11 R12 R13 R14 R15 R16 R17

事業認可

土地の先行買収

換地設計

仮換地指定

移転補償・工事

換地処分

清算金の交付徴
収事務

H30.3.9

事業認可 当初の買収計画面積

～R3： 5,600ｍ²

買収済み面積

～R3: 1,571m²

当初の資金計画

～R3：約１０億７千万円

決算額

～R3：約１億４千万円

資金計画と約９億円の差額

予算確保が厳しい状況



発行・問い合わせ先

岡崎市 都市基盤部 市街地整備課 計画係（西庁舎４階）

〒４４４－８６０１ 岡崎市十王町２丁目９番地

�電話番号（０５６４）２３ー６２８０ �ファクス番号（０５６４）２３ー５９８８ 4

針若地区のコンセプトを策定し、本事業をより目立たせる。

【みなさまのご意見】
・ほかの地区のコンセプトの事例があるとよい。
・優先順位の高い事業は、どのような理由で優先順位が高い

のか。

アンケート結果に基づくまちづくり方針の検討。
（医療施設の具体的なイメージについて）

事業促進のための方法について意見交換を行いました。

今後の予定

R5.03 ：共同化説明会開催（予定）

R5.04～：共同化検討者意見交換会（予定）

ご不明な点や、区画整理事業に対して不安に思われるこ
とがございましたら、お気軽にお問合せください。

岡崎市 市街地整備課 検索
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【みなさまのご意見】

◆ 診療科目について

内科、歯医者、皮膚科、整形外科、小児科

◆ 医療施設に併設していて欲しいものについて

老人ホーム、飲食店、成城石井、カルディ、喫茶店、市営住宅

⇒ 針若周辺の福祉施設の立地状況が分かる資料があった方が良い

◆ 建物形態について

地区の南で共同化を行うのであれば高層よりも住宅地になじむ中低層
の建物


